

ABSTRAK

Monika :170103010108. *Pengaruh Kegiatan Majelis Ta'lim Babussalam Terhadap Akhlak Ibu Rumah Tangga Desa Muara Asam-asam*, 2022. Skripsi, Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing Drs. Hj. Halimatus Sakdiyah, M.Si dan Samsul Rani, S.Ag., M.Si

Kata Kunci : Kegiatan, Majelis Ta'lim, Akhlak, Ibu Rumah Tangga

Kegiatan majelis ta'lim merupakan rangkaian kegiatan yang bertujuan untuk menanamkan ilmu agama. Majelis ta'lim memiliki peran strategis sebagai lembaga pendidikan alternative dan bersifat terbuka bagi seluruh kalangan masyarakat. Peran tersebut menjadi semakin penting saat ini, mengingat permasalahan yang dihadapi masalah cukup kompleks, terutama masalah akhlak, oleh karena itu kehadiran majelis ta'lim sangat berpengaruh terhadap akhlak masyarakat muslim di desa maupun di kota. Dengan adanya majelis ta'lim pengajaran mengenai pendidikan akhlak akan dapat tersampaikan dengan baik di lingkungan masyarakat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) kegiatan majelis ta'lim Babussalam, (2) Keaktifan aktivitas ibu rumah tangga ketika mengikuti majelis ta'lim (3) kualitas akhlak ibu rumah tangga dalam kehidupan sehari-hari di Desa muara asam-asam, (4) dan pengaruh mengikuti kegiatan majelis ta'lim Babussalam terhadap akhlak ibu rumah tangga Desa Muara asam-asam.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif dan kuantitatif deskriptif dengan menggunakan sampel sebanyak 30 orang dengan teknik pengambilan sampel purposive sampling. Subjek penelitian yaitu ibu rumah tangga majelis ta'lim Babussalam Desa Muara asam-asam. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, angket secara langsung yang bersifat tertutup, dan dokumentasi. Kemudian peneliti mengajukan hipotesis alternative yaitu Ada Pengaruh Antara Kegiatan Majelis Ta'lim Babussalam Terhadap Akhlak Ibu Rumah Tangga desa Muara asam-asam. Sebelum melakukan analisis data peneliti melakukan uji validitas, realibilitas, dan melakukan uji asumsi meliputi uji normalitas, heteroskedastisitas, dan linieritas terlebih dahulu dengan bantuan program SPSS versi 25. Uji hipotesis penelitian menggunakan uji T dan kemudian dilakukan uji regresi linier sederhana untuk mengolah data yang didapatkan.

Berdasarkan hasil analisis data menggunakan aplikasi SPSS versi 25 dengan analisis regresi linier sederhana maka di dapatkan data nilai t-hitung 3,293

> t-tabel 1,701 dan nilai sig sebesar $0,003 < 0,005$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yaitu terdapat pengaruh signifikan antara Kegiatan Majelis Ta'lim Terhadap Akhlak Ibu Rumah Tangga Desa Muara Asam-asam. Kemudian di dapatkan juga nilai koefisien korelasi sebesar 0,528 dan berada dalam interval 0,40 – 0,599 artinya memiliki tingkat hubungan yang sedang atau cukup kuat. Kemudian diperoleh koefisien determinasi (*R Square*) sebesar 0.279 (27,9%), yang artinya bahwa variabel bebas (Kegiatan Majelis Ta'lim) memberikan kontribusi terhadap variabel terikat (Akhlak Ibu Rumah Tangga) sebesar 27.9%. sedangkan sisanya 72.1% disebabkan oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Dari hasil penyebaran angket, kegiatan majelis ta'lim diperoleh skor rata-rata 59,5% tergolong cukup baik dan kualitas akhlak ibu rumah tangga juga diperoleh skor rata-rata 63,4% tergolong cukup baik, serta analisis data melalui rumus regresi linier diperoleh hasil $Y = 19,014 + 0,476X$, yang artinya nilai konstanta sebesar 19,014 dan jika variabel bebas Kegiatan Majelis Ta'lim memiliki nilai 0 maka variabel terikat Akhlak Ibu Rumah Tangga sebesar 19,014 atau mengandung arti bahwa nilai konsistensi variabel Akhlak Ibu Rumah Tangga adalah sebesar 19,014. Sedangkan $0,476 X$ adalah nilai koefisien regresi yang bernilai positif atau menunjukkan pengaruh yang searah, yang artinya apabila tanggapan responden atas variabel Kegiatan Majelis Ta'lim ditingkatkan 1 satuan, maka Akhlak Ibu Rumah Tangga akan mengalami peningkatan sebesar 0,476 atau sebesar 47,6%. Koefisien regresi tersebut bernilai positif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah positif.